



Story of the house

木の温もりと緑に包まれるナチュラルガーデン

今回ご紹介させていただくお家は、埼玉県上里町・高橋様ファミリー。築2年の住まいです！



お客様係班長
横山 暢哉



展示場スタッフ
長張 美津子



エクステリア
栗本 和幸

栗本：お庭を作られてもう半年経つんですね！当時と比べて落ち着いた感じがしますね。

ご主人様：そうですねー！早いですね！半年も経つと木も根が張り、芝生も馴染んできてだいぶ落ち着いてきましたね！

長張：では、昨年にお打合せなどでの思い出に残っていることはありますか？

奥様：そーですねー．．． あっ！ 栗本さんとホームオーナー様のお宅を4件回り『お庭の見学』を一緒にしましたねー(^o^)

ご主人様：実際に見ることで、いい所や悪い所、両方が見れたのでよかったですよ。図面や写真では、なかなかわかり難い所もあったんで、見てよかったです。

奥様：ホームオーナー様のお話も聞けたので参考になりましたね！

栗本：私も初めてのことでしたので、とてもいい勉強になりました。工事が進んでからも、実際に素材も見学した時に見て頂いてたんで、安心して工事も進められました。緑が多いのが印象的ですが、お庭が出来てからの暮らしの変化はありませんか？

ご主人様：そうですね！ がらりと変わりました！今までは塀がなかったので、子供たちを遊ばせるにしても、子供から目が離せなかったのですが、今は2人共元気に庭を飛び回ってますよ。芝生の上で寝転がってみたり、パーベキューもみんなできましたね。

奥様：私が夕ご飯を作っているときは、庭で2人してよく遊んでますね～！

栗本：芝生なので転んでもケガしませんし、安心して遊ばせられますね。高橋様ファミリーの憩いの場として活躍してますねー！

長張：高橋さんこのお庭、植栽や芝張りは丸1日かけて高橋様ファミリーと栗本と一緒に作業したと聞きましたが…

ご主人様：何の知識もない私たちが、栗本さんが一緒にしてくれたおかげでこんなきれいな庭が出来て、とてもいい思い出になったし、愛着も湧きやってきましたよ(^o^)

栗本：ありがとうございます。お力になれてよかったです(^o^)

ご主人様：庭を作ってから木や草花に興味が出てきて、教育テレビの『趣味の園芸』を見たり、草花や芝生のことを調べたりしてますよ！ 庭いじりが好きになりました。芝刈りは1～2時間かけて手入れしてます。

奥様：今までじゃあ、考えられなかったですよー。バジルやパセリなども植えたので、ちょっと料理に使いたいときはスーパーに行かず、庭で収穫出来るのでいいですね(^o^)

横山：家庭菜園もしているみたいですし、ホント楽しんでる感じが伝わってきますね！高橋さん最後になりましたが、そんなお庭も見れる『ホームオーナー様即見学会』を10月末にさせていただきますね！

ご主人様：私たちがいろいろ見学させてもらったので、たくさんの方々に見てもらいたいですね(^o^)

横山：また見学会では、ご協力頂きますがよろしくお祈りします。本日はありがとうございました。



高橋様ファミリーで記念撮影



お庭ではたくさんの野菜が収穫出来るとのこと。



『ピーマンとれたよ！』



春と一緒にした
DIY芝生張りの様子



半年後、芝生も根付き綺麗になりました。



(お客様係ノ森の国だより前編集長)

関口崇結婚!!

【結婚のご報告】「森の国だより前編集長」のチャリこお客様係の関口崇です！

今年で30歳という節目… ついにお嫁さんを頂きました！ 今年の1月31日「愛妻の日」に入籍を済ませ、新たな生活がスタートしていました。結婚式の会場を5月のゴールデンウィークの頃に決め、仕事終わりや休日を利用して準備してきました。そして9月19日(土) 皆様に見守られながら無事に結婚式を終えることができました。ありがとうございました！高崎にある「アーセントピア迎賓館」が会場となり、60名様にご列席いただきました。余興では、私の高校時代の友人による“フラッシュモブ”が行われ、私も半ば強引に巻き込まれダンスを披露！やっぱり外せない両親への手紙では、普段あまり涙しない私も感動が胸がいっぱいになりました。そんなこんなで、笑いあり涙ありのあつという間の1日でした！ これからは、支えてくれる家族も増え、より一層、皆様のお役にたてる仕事を心掛けて参ります。未熟者ではございますが、今後とも宜しくお願い致します！



設計の打ち合わせのような感じで、式の内容をチェック!!



最初で最後であろう白いタキシード姿!!



社長からの祝辞。手には引き出物でお渡しした家具工房オリジナルまな板!!



出てきた料理はおいしかったですか？グリトのほうがおいしいですか？(笑)



お決まりのファーストバイト!! お血にかぶりついてます。



ご招待させていただいた会社の皆さんと。ありがとうございました!!

編集後記 森の国だより 10月号を振り返って.....

前橋デザインセンター
お客様係 横山 暢哉

無敵なお嫁さんと素晴らしい結婚式！関口君も世界を持ち、やぐやぐは家族も増え〜。関口君！夢のマイホームを目指してこれからも頑張ってください!!

前橋デザインセンター
お客様係 土屋 恭子

初めの「関取リセミナー」の調剤を勧めさせていただきました！伝えたいことをきちんとお伝えできたのか不安でした。改めて「伝える」ことの難しさを感じました。

前橋デザインセンター
お客様係 茂木 友大

友が友が友れない増産部分の現学余を月2回やっています。ぜひ、貴婚の笑顔に会いに来てください！ 関口君、結婚おめでとうございます(一丁)w

前橋デザインセンター
お客様係 関口 崇

結婚式の前日は準備のため一睡もできず、当日は緊張よりも眠気でナチュロハイの状態で。皆様、ありがとうございました！

展示場スタッフ
お客様係 長張 美津子

笑顔で楽しくお住まいのいる様子をみて、私もうれしくなりました。笑顔で大切ですね。お庭も広くて緑がたくさんで素敵でした♪ 取材楽しかったです。

前橋デザインセンター
エリアマネージャー 栗本 和幸

今月のお住まい見学では、なかなか見ることのできない、お家とお庭がバランスよく調和したお庭を見学頂けます！ 皆さまのご参加をお待ちしています。



総務・広報
登坂孝子

動物に生まれ変わるなら何？

もし、人間以外の動物に生まれ変わるとしたら・・・
こんな答えをもらいました。イラストもご覧ください！



前橋支店デザインセンター お客様係 栗原幸宏

『猫』です。
1歳になる下の子が猫が好きなので(^^)



前橋支店デザインセンター 広報 山口晃司

『蟻(アリ)』です。
アリの目線になってそこから見える景色に圧倒されたいのと、自分より大きなものに囲まれたり、日常をエキサイティングに過ごしてみたいです。



前橋支店デザインセンター お客様係 茂木友人

『猫』です。
猫のような気ままな生活に憧れます。好きな時に寝て好きな時に食べる。猫を飼っていた時期があり、その時はとても羨ましく思いました。



本社 生産 林 裕之

『ライオン』です。
睡眠時間も長く他の動物に襲われることもないライオンです。



本社 メンテナンス 七五三木 広志

『鳥』です。大空を自由に飛んでみたい。
♪この大空に翼を広げ飛んでゆきたいよ～
悲しみのない自由な空へ翼はためかせ～
ゆきたい♪



毎月第3日曜日に開催される「大人の木工教室」は、ご自宅に合ったお客様だけの家具づくりを板選びから始まり、デザイン・製作まで楽しむことができます。ホームオーナー様をはじめ、家づくりをご検討中のお客様にもご参加いただける弊社ならではのイベントです。

8月の木工教室

「ままごとキッチン寄贈60施設目 記念」「ミニままごとキッチン」発売のお知らせ



地域貢献の一環として、群馬県の本建築資材を買い取り2022より地域の保育園や幼稚園に寄贈活動を始めた「ままごとキッチン」が、9月6日に高崎市の桃ヶ丘保育園製作にて60施設目を迎える事となりました。これを記念致しまして「ミニままごとキッチン」を発売することにしました。詳しくはHPをご覧ください。



高崎市
鈴木直真様



前橋市
関上泰隆様

以前住んでいた家の古材、当初はいらなないと思っていたのですが、社長や家具工房のスタッフの方に大変喜ばせて頂き素敵なダイニングテーブルに生まれ変わりが大満足です。



家の雰囲気合う、素敵なテレビ台を作ることができました。国産材と同じような物をいろいろ見ましたが値段も安く大満足です。大切に使う行こうと思います。

ほくくぼの～工場なう！

斉藤林業 沼田工場の情報を皆さんへお届けします。

いや～木材ってほんとにいいもんですね！！

現在、ネットショッピングや道の駅でも販売している小物から、ちょっと変わったオーダー家具など・・・今回は、斉藤林業のオリジナル木工製品をご紹介します。



海で沢山「ササエ」をとった～！ほくくぼ。

総務 久保慎也



「スマホスタンド」便利です！
従業員も愛用中！



3人掛けローベンチ！
私の一番欲しい商品です！



おわんど、くいのみ
軽くて見た目もおしゃれ～



ベッドフレームは、高崎市の寝具販売店「金澤屋」さんでも取り扱って頂いております！



座ると私の頭まで背もたれがある椅子！



食卓にも「木」があると、
なんか良いですよね！



こちらの商品すべて「斉藤林業オリジナル家具工房」で製作しているんですよ！
相談して頂いた家具もぜひ、家具工房へ相談してみてください！
本社 -0278-50-4118

弊社では現在、木材加工をさらに美しく見せるため、商品開発を行っております。

お家の中で一番無垢の質感を堪能して頂ける

床材を『うすくり』加工にするべく



社長 髙橋 英之

試行錯誤中なんです。『うすくり』とは『研ぎ出し』とも言われ、柔らかい夏目を削って、硬い冬目を浮き上がらせて、木目を強調させる仕上げ方です。表面を引き締めて、キズがつきにくくなる効果もあります。この加工は杉の特性を活かした加工であり、杉のデメリットもカバーしてくれるんです。木目が引き立つので脚ざわりも良く、より高級感も出ます。この加工を標準仕様にできれば、いいものをお得に採用していただくことができ、無垢の木の良さもより実感して頂くことができると思います。

辻澤主任とともに悪戦苦闘

しながら商品開発に励んで

います。早くお客様の驚く顔が

見たいです！



試作中加工 (左): 辻澤 (右): 藤原

間取りを考える時のポイントについて



お客様 藤原 恭子

自由設計の場合、どんなこともできる楽しさもありますが、ゼロからつくるので考えていただくこともたくさんあります。そこで優先順位をつけておくことが大切です。そうすることで、目的をはっきりして考えやすくなります。

日々の生活を快適に過ごす上で大切な動線。これを考える時にオススメなのが、一日の動きを想像してみることです。朝起きてから外出するまでや帰宅してから寝るまでなど、どんなことをしているのか？ どのような習慣があるかなど一日の動きを考えてみると、どこに何があると便利か明確になってきます。これから間取りを考える方は参考にしてみてください！



このように間取りに動線を記入してみるとよりイメージしやすくなります。

A: お買い物から帰ってきた時の動線

玄関 → パントリー → キッチンへ

B: お客様が外から帰ってきた時の動線

玄関 → 洗面 → ダイニングへ

C: 朝起きた時の動線

寝室 → 洗面 → ダイニング → リビングへ

Hot News

イベントリポートをお届けします。

工事現場見学会 ～木工事編～

高橋常務が一人で見学会を開催しているということで...
突撃リポート!



お客様 茂木 友人

私のご案内しています！

高橋 保 Tamotsu Takahashi

昭和 27 年 7 月生まれ 63 歳

中学校卒業後、宮大工に弟子入り。

昭和 59 年 大工として青藤林業に入社。

そして工場長を経て常務取締役兼現場総責任者として現在に至る。



高橋常務に聞いてみました～

【見学会の目的とは・・・？】

青藤林業は他社と違い5割も太い木材を使用して組み立てて、交換できない下地となる部分の重要性をお客様自身の目で確認していただきたいからなんさ。

【なぜ一人で見学会を・・・？】

私自身も大工をしていましたので、家づくりの想いを直接お客様に伝えたいからかな～。一人で開催している理由は同じ説明を多くのお客様にできるからかな。説明する人が一人だとほやけた案内にならないしね～。

【見学会をしてみた感想】

お客様は色々なところに興味を持っていただき家づくりを真剣に勉強してくれているなあと感じたよ。営業マンじゃないから口下手なのは動弁してね～。



×ジャーを持って熱弁の常務です。



こちらが今回の見学会会場です。



大工としての経験を熱く語っていました。



新人の今井君もサポーターとして頑張っていました！